



あらしま

7月号



文章 校長 仙田淳一

大雨にも負けず 「あかるく」「げんきに」「なかよく」

7月9日(火)、昼前からの大雨は、校門前の水路も冠水させ、急遽、保護者の皆様にお迎えをお願いすることとしました。お迎えに来ていただく最中も雨脚は衰えず、夕方になっても冠水した水はそのまま残っていました。

幸いにも、校庭と駐車場を結ぶスロープが完成していたため、保護者の皆様の車を昇降口の近くまで案内できました。

急な対応にもかかわらず、保護者の皆様にはスムーズなお迎え、本当にありがとうございました。教職員にとっては、子どもたちが全員無事に帰路につけたことをこの上なく感謝いたします。

そして、子どもたちが4ヶ月という長い1学期を「げんきに」に過ごすことができましたことに感謝申し上げます。

また、1年生の朝顔が登校する子どもたちを毎日「あかるく」出迎えています。そして、学級園には、キュウリやトウモロコシ、トマトなどたくさんの夏野菜で賑わっています。子どもたちは、晴れの日には登校後毎朝水やりを「大きくなってね。」という気持ちを込めて行っています。植物が大きく育つその様は、私たちにも元気を与えてくれます。

さて、4月8日(月)に始まった1学期も本日7月19日(金)に終業式を迎えました。この4か月間、子どもたちは学校行事や学習に一生懸命取り組みました。

4月9日(火) 入学式 ～「げんきに」「なかよく」～

新たに22名の新入生を迎え、荒島小学校161名みんなでスタートを切りました。

5月2日(木) 第1回ファミリーふれあい集会 ～「なかよく」～

1年生から6年生でグループを作り、助け合い、よさを認め合うファミリーでの活動がスタートしました。

6月1日(土) 校内運動会 ～「げんきに」「なかよく」～

高学年が中心で準備を行い、色別に1年生から6年生が各色に分かれて全力で走り抜きました。

この他にも、学級ごとにたくさんの行事や学習を行ってきました。明日渡される通知表「のびゆく子」に、一人一人の頑張りや伸びが表れていることと思います。これもひとえに、荒島小学校の子どもたちの成長を見守ってくださるご家族や地域の皆様の温かい励ましのおかげだと感謝しています。



校庭と駐車場を結ぶスロープ



7月4日(木) 学習公開日 ～たくさんの方のご来校に感謝～

今年度2回目の学習公開日には、本当にたくさんの方々にご来校いただきました。本当にありがとうございました。

また、この日は、PTA研修として厚生部主催で「応急手当講習会」も行われました。参加いただいた皆様の真剣な姿勢に、荒島小学校のPTA活動のすばらしさを改めて感じました。

各クラスの授業内容は、次の通りでした。

1年生	図工	えのぐをつかってみよう
2年生	体育	ボールはこびゲーム
3年生	図工	ふくろの中には何が
4年生	理科	電流の流れ
5年生	学活	情報モラル教室
6年生	家庭科	できることを増やしてクッキング ～野菜をいためよう～
たけのこ	図工(3年) 家庭(5年) 国算図(5年) 算図(6年)	ふくろの中には何が さいほう いろんなことにちょうせんしよう お金の学習・切り絵
たんぼぼ	図工(1年) 国語(2・6年) 家庭科(5年)	えのぐをつかってみよう がんばっているよ!読み書きの学習 名前をぬおう

特に、1年生の保護者の皆様には、4校時から給食試食会にお越しいただき、1年生にとっては、楽しい給食の時間を作っていただきました。その後、栄養教諭による講話も行われました。

また、5年生は、安来警察署の方をお迎えし、情報モラルに関わることを学びました。もうすぐ来る夏休みを安全に過ごせることをみんなで願いました。

授業の終了後、5年生の保護者の皆様には、5年教室で「宿泊研修説明会」を、6年生の保護者の皆様には、6年教室で「修学旅行説明会」を開きました。子どもたちにとって、充実した思い出深い行事となりますよう、保護者の皆様のご協力をよろしく申し上げます。



応急手当講習会



1年 給食試食会

ふるさと学習 から

○あらしまおどり(全校)、うた(6年生)

6月25日(火)、全校児童が体育館で踊りの名人の方から教えていただきました。また**7月3日(水)**、6年生があらしまおどりのうたを教わりました。「ふるさとあらしま」を体中で感じました。



お知らせ 学校における勤務時間外の電話対応について

全校であらしまおどり

安来市教育委員会から働き改革の新たな取組として、市内小中学校における勤務時間外について、自動音声による電話対応を7月22日(月)から導入することとなりました。

これを受け、本校でも勤務時間外(平日、午前7時50分以前、午後4時45分以降)に自動音声で応答メッセージが流れます。特に平日午後4時45分以降としていますのは、手動で切替を行うため、午後4時45分以降つながらないという訳ではありません。(7月22日～8月28日は夏期休業中で勤務時間外は平日と異なり午後5時～翌日午前8時30分ですので、その間、応答メッセージが流れます。)

皆様には、ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解、ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。